

# PRESSEDIENST



Nr. 40

vom

5. Oktober 2016

## Termine

### **Ausschusstermin**

**Betriebsausschuss Dessau-Roßlauer Kindertagesstätten**, am Donnerstag, dem 13. Oktober 2016, um 16.30 Uhr, im Eigenbetrieb, Antoinettenstraße 37.

### **Ortschaftsratssitzung**

**Ortschaftsrat Mühlstedt**, am Donnerstag, dem 6. Oktober 2016, um 19.30 Uhr, in der Gaststätte Kleßen, . Dorfstraße 45.

### **Stadtbezirksbeiratssitzung**

**Stadtbezirksbeirat innerstädtisch Nord**, am Montag, dem 10. Oktober 2016, um 18.00 Uhr, im JKS Krötenhof, Wasserstadt 50.

## **Projektstart „Gesunde Kita“**

Wann?	Donnerstag, 13. Oktober 2016, 11.00 Uhr
Wo?	Hort „Waldwichtel“, Fliederweg 10, OT Roßlau
Wer?	Jens Krause, Beigeordneter für Gesundheit, Soziales und Bildung Doreen Rach, Betriebsleiterin DeKiTa Vertreter der Techniker-Krankenkasse Leiterinnen und Leiter von Kita- sowie Horteinrichtungen
Was?	Vorstellung des Gesundheitsprojektes „Gesunde Kita“ im Eigenbetrieb DeKiTa

Dank Förderung durch die Techniker-Krankenkasse und Unterstützung des Gesundheitsamtes führen fünf Kindertageseinrichtungen in den kommenden Monaten besondere Gesundheitsprojekte durch, von denen nicht nur die Kinder, sondern auch Eltern, Kitaleitung, und pädagogische Fachkräfte profitieren sollen. Fünf Einrichtungen haben sich für den ganzheitlichen Ansatz der Gesundheitsförderung verschiedene Schwerpunkte gesetzt. Ziel ist es, die Kindertageseinrichtungen zu einer gesundheitsfördernden Lebenswelt für alle zu machen.

Am 13. Oktober 2016 ist der offizielle Startschuss für alle Projekte.

## **Mitteilungen**

### **Schiedsstelle V mit anderer Sprechstunde**

Die Sprechstunde der Schiedsstelle V wird im Oktober eine Woche später durchgeführt. Sie findet damit erst am 17. Oktober, von 17.00 bis 17.30 Uhr, in Raum 248 im Rathaus Dessau statt.

Die Schiedsstelle ist örtlich zuständig für die Bereiche Ziebigk, Siedlung, Großkühnau und Kleinkühnau.

## **Fachvortrag über „Diabetes“**

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Unser Thema – Ihre Gesundheit“ hält Dr. med. Beate Hendrich, Fachärztin für Innere Medizin und Diabetologie aus Dessau-Roßlau, einen Fachvortrag mit dem Thema „Diabetes – eine lebenslange Herausforderung für den Patienten.“

Die Veranstaltung findet am Mittwoch, 12. Oktober 2016, um 17:00 Uhr in Dessau im Umweltbundesamt statt. Bereits ab 16.00 Uhr ist eine Beratung an Infoständen und eine Blutzuckermessung möglich, dank der Unterstützung der Pelikan-Apotheke, der Firma Roche sowie der Selbsthilfegruppe Diabetes.

Diabetes mellitus ist eine chronische Stoffwechselerkrankung, die häufig mit einer Vielzahl von Folge- und Begleiterkrankungen einhergeht. Trotz vieler Erfolge und Fortschritte in der Diabetologie zählt Diabetes – insbesondere Diabetes mellitus Typ 2 – zu den großen Aufgaben für Medizin und Gesundheitspolitik.

Jeder Mensch, der die Diagnose Diabetes mellitus Typ 2 erhält, steht vor der Aufgabe, mit dieser lebenslangen Erkrankung auf angemessene Weise umzugehen. Alltags- und Lebensgewohnheiten verändern sich und müssen angepasst werden. Das hat Auswirkungen auf zahlreiche Bereiche wie Ernährung, Sport, Beruf, Fahrtüchtigkeit etc. Hinzu kommt die Sorge um mögliche Folgeerkrankungen.

Mit ihrem Fachvortrag möchten Dr. Beate Hendrich sowie ihre Diabetesberaterinnen Susann Breitmann und Sylke Link über Probleme, Motivation und neue Entwicklungen im Bereich der Diabetologie informieren. Sie verweisen darauf, dass es trotz der Krankheit wichtig und möglich ist, die Lebensfreude im Alltag zu erhalten. Ernährung und Bewegung sind dabei ebenso Thema wie Informationen zur Verwendung von Zucker und Zuckeraustauschstoffen.

Der Besuch des Fachvortrages ist kostenfrei. Eine Platzreservierung ist unter der gebührenfreien Hotline der Apotheke im Dessau-Center unter 08 00 222 50 50 möglich.